

Merci et au revoir à
André PLOBNER

En cette période éprouvante du confinement résultant de la pandémie, André est parti rejoindre Celui en qui il a cru, qu'il a prié, qu'il a servi en mettant en pratique sa parole : « Ce que vous avez fait aux plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait. »

On parle beaucoup de ces héros invisibles engagés pour combattre la maladie. Si André s'est battu avec eux pour vaincre le mal qui l'a emporté, il fut au quotidien, avec constance et discrétion, un combattant invisible pour qu'advienne enfin une terre solidaire. Jésus l'appelle le Royaume de Dieu.

André faisait partie de notre équipe locale du CCFD-Terre solidaire. Il fut présent depuis l'origine, répondant localement à l'appel des évêques de France. Lutter contre la faim dans le monde, prendre conscience de la nécessité d'un développement global et juste pour tous : avec d'autres, tel fut son engagement. André était porteur de la mémoire du CCFD-Terre Solidaire

Chaque année, impliqué dans le temps de partage de carême, André nous introduisait, dans le bulletin paroissial, par les affiches fixées dans l'église, à faire nôtre le thème annuelle de la campagne. C'est lui aussi qui gérait la collecte si importante pour le soutien aux quelques 450 projets qu'accompagne le CCFD-terre solidaire, dans plus de 60 pays.

Merci André pour ta présence discrète, ta gentillesse, ton sens du service. Nous savons qu'Odile ton épouse, souffre de ton absence. Nous voulons lui témoigner notre compassion et l'assurer de notre soutien et de notre prière fraternelle.

L'équipe locale du CCFD-Terre solidaire de Plaisir, au nom de tous les bénévoles des Yvelines.